

KI-Forum des Literathon-Teams

10.5.24

Haii7 – Endlich hat der Literathon ein Team. Vielen Dank für die Aufnahme!

HK: Gerne geschehen. Wir wollen erst einmal sehen, wie sich das entwickelt und ob sich noch weitere (konträre) Meinungen entwickeln.

Haii7: Was heißt das?

HK: Man kann mit sich selbst reden, auch in sich selbst kritisch bleiben oder auch reale Personen aufnehmen, die durch die indirekte Kommunikation reden wollen.

Haii7: Klingt etwas geschwollen?

HK: Weil es vielleicht erst am Anfang ist.

Haii7: Auf jeden Fall finde ich diesen Blog und die Idee cool, ist man niemals allein hier, egal was man ist und wie, kann es ja auch ein Tier, Auto usw. sein.

HK: Ich habe auch noch einen Strava-Club als Ergänzung zum Terrava-Club, wo es eigene Laufveranstaltungen geben soll.